



„Plan haben“ – Männer brauchen Verstärkung

Das präventive Patenschaftsprojekt „Plan haben“ braucht dringend männliche Paten.



Wollen Sie helfen?

Indem Sie sich für ein Jahr einem Kind oder Jugendlichen als Vertrauensperson anbieten?
Indem Sie sich einmal pro Woche mit diesem Jugendlichen zu gemeinsamen Unternehmungen treffen?

Die Initiative „Plan haben“ des Kriminalpräventiven Rates vermittelt Patenschaften für Jugendliche zwischen 9 und 18 Jahren, die einen erwachsenen Ansprechpartner/in suchen.

„Plan haben“ sorgt für Beratung und Austausch und dafür, dass Ihnen keine Kosten entstehen.



Kindern und Jugendlichen fällt es oft schwer, sich an gängige gesellschaftliche Normen zu halten. Jugendliche brauchen außerhalb der Familie einen Freund, einen Vertrauten, einen Berater und ein Vorbild. Sie benötigen einen Ansprechpartner, mit dem sich persönliche Ziele vertrauensvoll erarbeiten lassen.

Was Sie tun können? Übernehmen Sie eine Patenschaft. Näheres erfahren Sie unter: www.plan-haben.de oder unter folgenden Telefon-Nummern:

Frau Petersen-Nißen (Stadt Schleswig), Tel. 04621/814-150

Herr Kumm (Polizeibezirksrevier), Tel. 04621/84-380

Herr Hübner (Beratungsstelle im Diakonischen Werk), Tel. 04621/381122

Herr Merkel (Fachdienst Jugend und Familie, Kreis SL-FL), 04621/87-472

Impressum: „Stadt Schleswig, Der Bürgermeister, Gleichstellungsstelle“